



志木四小だより

令和7年度 第6号
令和7年8月29日(金)
児童数 396名(8/29現在)
志木市館1丁目4番1号
Tel. 048-474-7911

学校教育目標 ○思いやりのある子 ○進んで学ぶ子 ○健やかな子

大切なもの=ものはこたえてくれる・ウェルビーイング

校長 小暮 孝明

8月も下旬になり、マロニエ通りを歩いていると、蝉の鳴き声の大合唱が心地よく聞こえてきます。朝はやや涼しい風が吹き、蝉の声は、夏の終わりを告げてくれるかのようです。しかしここ数年、9月になっても、真夏日や猛暑日の日は多いです。学校では、暑さ対策をしっかりと行い、熱中症に気をつけながら、二学期の学校生活をスタートし、秋の訪れを待ちたいと思います。今日の始業式では、児童の皆さんと41日ぶりに対面しましたが、子供達は、笑顔で晴れ晴れとしていて、一回り成長した自信に溢れた顔をしていました。おそらく、御家庭で充実した夏休みを過ごされたものと思われる。夏休み中、子供達が健やかに生活できたことに、改めて感謝申し上げます。保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。今回は夏休み明けの学校だよりということで、恐縮ではありますが、私がこの夏休みに経験したことを書かせていただきます。志木四小の学校の様子とは、かけ離れた話で申し訳ありませんが、少しお付き合いください。



8月中旬、お盆明けのある日に、県内の、ある市民文化会館で、ピアノに詳しい人なら知っている、外国メーカーの音色が素敵な、コンサートピアノを弾かせていただく機会がありました。「～ピアノを弾こう」という文化会館の企画で、客席に人がいない中で、リハーサルのような感じでリラックスしてピアノを弾かせていただきました。憧れのピアノが弾けるという機会でしたので、その日に向けてしっかりと練習し、ある程度自信が持てるくらいに弾けるようになりました。そして当日、そのピアノを弾いた時、不思議なことが起こりました。少しオーバーに言いますが、私は、ピアノを弾いているという感覚から、ピアノが私の手と指を動かしてくれるという感覚に変わったのです。なぜだろうかと思いました。そのピアノへの憧れや、大切に思う気持ちがありましたので、もしかしたらピアノが、私を助けてくれたのかなとも思いました。

そのこともあり、15年以上も前のことを思い出しました。私が志木第二中学校の教諭として勤めていた時のことです。当時、とてもピアノの上手な生徒がいて、その生徒は、国内のピアノコンクールで上位の入賞実績もありました。その生徒から、音大の附属高の受験をするので、度胸試しに、先生方の前でピアノを弾かせてほしいという申し出がありました。私は、「音楽室のピアノで良いですか？最近、調律もしていないし、普段、私が合唱の伴奏などをガンガン弾いていて、あまり良い状態ではないですけど」とその生徒に伝えたところ、その生徒は、「ピアノならどの楽器でも同じで大丈夫です」と笑顔で答えました。そして、数日後、その生徒は保護者と仲の良い友達を連れて音楽室にやってきました。教職員の方は、当時の校長先生、私、学年主任の先生、担任の先生に音楽室にいらしていただき、演奏を聴いていただきました。私はその生徒の演奏を聴いて驚きました。演奏が素晴らしかったのは言うまでもないですが、ピアノの音が違うのです。音楽室のピアノが、まるでコンサートホールで聴いたピアノの音と同じ音に聞こえたのです。耳の錯覚かとはじめ思いましたが、やっぱり音が違う。私が普段弾いている音と明らかに違っていました。弾く人によって、楽器も変わるし、見事に弾き手の思いにこたえていたのです。この生徒は、ピアノならどれでも同じ、大丈夫と言っていました。生徒は、どのピアノもとても大切にしていました。だからピアノという楽器が、その生徒にこたえていたのです。今回の私の夏の経験とも繋がりました。

大切にしている「もの」は、時として「ひと」にこたえてくれるものです。話が少し飛躍しますが、志木四小の児童は、四小のバッヂをととても大切にしてくれます。5、6年生のランチミーティングでも話題になりましたが、みんなバッヂを楽しみにしているとのことでした。今年の「思いやりマイスター」は、バッヂの完成が遅れていて申し訳ありませんが、「思いやりマイスター」のバッヂをつけることで、バッヂが児童を思いやりのある子にしてくれるものと思います。ものを大切に、ものを大切に思う気持ちがあると、ものとも良い関係、つまりウェルビーイングな関係になれるものと思います。そう言った広い意味でのウェルビーイングで、二学期の学校生活が素晴らしいものになることを、職員一同願っています。

9月行事予定

| 日 | 月 | 火 | 水 | ※行事予定は、変更となる場合があります | 木 | 金 | 土 |
|------|----------------------------|--|---------------------------------|---|---------------------------------------|------|-----------|
| 8/24 | 8/25 | 8/26 | 8/27 | 8/28 | 8/29 <月木日課> 3時間 11:35 下校 2学期始業式 | 8/30 | |
| 31 | 9/1 <月木日課> 4時間 12:30 下校 | 2 お話朝会 給食開始 発育測定(456年) | 3 読書 集金日 発育測定 (1,2,3年けやき) | 4 <月木日課> 租税教室(6年) | 5 ふれあい 4時間 13:20 下校 オンライン家庭学習 | 6 | |
| 7 | 8 <月木日課> 委員会 | 9 ふれあい | 10 学級 宿泊学習(5年) | 11 <月木日課> | 12 学級 | 13 | |
| 14 | 15 【祝】敬老の日 <開校記念日> | 16 <月木日課> 市内一斉授業研究会 4時間 13:10 下校 | 17 なし よつりんの日 (ロング昼休み) | 18 <月木日課> | 19 読書 | 20 | 学校 公開日 |
| 21 | 22 振替休日 | 23 秋分の日 | 24 生徒指導朝会 ふれあい活動 (5校時) | 25 <月木日課> ふれあい祭り前日 準備(56校時) | 26 学級 ふれあい祭り | 27 | |
| 28 | 29 <月木日課> クラブ | 30 お話朝会 ふれあいコンサ ート(6年) | 10/1 |  しきよん☆アクティビティ 学校の教育活動を随時発信しています。 ぜひご覧ください!! | | | |

新しい職員が
来ました

図工専科教員

※主に1,2年生、けやき学級の授業を行います。

非常勤職員



学校公開のお知らせ

9月20日(土)

9月20日(土)は学校公開日です。当日は5時間授業で、9月22日(月)が振替休業日となります。当日の保護者公開は2校時から4校時の予定です。

オンラインでの家庭学習充実に向けて

9月5日(金)に、御家庭でのオンライン学習の確認のため、全校一斉で学習用端末を活用した宿題を出します。当日は、4時間授業(給食あり)で13時20分下校となり、全児童がタブレット端末を持ち帰ります。

なお、当日に学童や志木っ子を利用される場合も、通常の宿題と同様に帰宅後に実施してください。

この機会に、御家庭で端末を活用する時のルールについても確認していただきますようお願いいたします。

10月の行事予定

3日(金) 就学時健康診断(新1年)

※4時間授業(給食あり)13:20 下校

7日(火) 足育結果説明会(3年)

10日(金) 運動会係活動①

※1-4年生 13:30 下校

13日(月) 【祝】スポーツの日

14日(火) 運動会全体練習①

17日(金) 運動会全体練習②

21日(火) 運動会全体練習③

運動会係活動②

※1-4年生 13:30 下校

23日(木) 運動会係活動③

※1-4年 14:15 下校 5,6年 15:10 下校

24日(金) 運動会前日準備

※4時間授業(給食あり)13:20 下校

25日(土) 第46回秋季大運動会

27日(月) 振替休業日

31日(金) 水泳指導(135年けやき)

よつりんサポーター事業について

本事業につきまして、5月に募集をいたしましたところ、昨年度以上に多数の方に御登録をいただきました。ありがとうございます。また、「活動内容が分かれば、今後は登録を考えたい」「登録はしていないが、場合によってはお手伝いできるかも」とのお声もいただきました。

そこで今年度は、活動依頼によっては標題に【よつりんサポート】をつけたうえで全保護者にさくら連絡網で配信させていただき、登録の有無に関わらず、当日御協力いただける方はアンケート機能で御回答いただく形を取らせていただきます。

「やれるときに、やれることを！」がモットーの、持続可能な活動にしていきたいと考えております。御意見、御要望等、いつでもお待ちしております！